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Ciao! Mi chiamo Lizandra, e sono in 5D, sono già stata rappresentante due 

anni fa e so come funzione il “mestiere”. Mi è piaciuta molto questa 

esperienza ed appunto per questo vorrei aver la possibilità di rifarlo senza 

rubare però troppo tempo al mio anno scolastico. Non Voglio un elenco di 

cose che vorrei fare anche perché rischierei di non riuscire magari a 

compiere le mie promesse, una cosa però è certa, ho abbastanza a cuore 

questa scuola (anche se non vedo l’ora di uscirci (: ) e tutto ciò che è e 

magari sarà nelle mie possibilità di poter fare, lo farò, sia per quanto 

riguarda le richieste dirette degli studenti, sia per quanto concerne le 

migliorie e le novità che potrei potenzialmente, insieme agli altri rappresentanti, apportare 

nell’organizzazione quotidiana della scuola. Una cosa che sono certa di voler provare a fare, è rendere 

le assemblee il più interessanti e interattive possibili di modo da aumentare l’affluenza e che sia un 

momento di apprendimento e non solo di divertimento, per tutti.  


